

10. Bowlingturnier der Bezirksgruppe Münster – ein voller Erfolg

Ein Jubiläum feierte in diesem Jahr das Bowlingturnier, das vor 10 Jahren als Veranstaltung vorwiegend für Proberichter und junge Richter begonnen hat. Am 20.5.2016 traten 180 Richter und Staatsanwälte in 28 Mannschaften gegeneinander an, um die beste Bowlingmannschaft und die besten Einzelwertungen auszuspielen. Eine Erweiterung ist nicht möglich, da mit dieser Anzahl von Mannschaften das komplette Bowlingcenter belegt ist. Sieger war – wieder einmal – eine Mannschaft des Landgerichts Münster (LG Eins: Johannes Harker, Manfred Hartmann, Franz-Josef Neetix, Jochen Dyhr, Gernot Schmnalz-Brüggemann, Achim Schoofs).



Die besten Einzelergebnisse bei den Damen erzielten Hannah Hardenberg, Maike Tillmanns und Sarah Schulte sowie bei den Herren Jens Möller, Jochen Dyhr und Achim Schoofs. Die Begeisterung nicht nur der langjährigen Siegermannschaft ist groß, so traten in diesem Jahr gleich mehrere Mannschaften mit eigenen Trikots an. Ein Team hatte jedoch in Verkennung der Realität aufdrucken lassen „Das beste Amtsgericht der Welt ...“ – dieses ist selbstverständlich in XXXXX (Anmerkung der Zensur: Zur Vermeidung eines Shitstorms gelöscht).

Anschließend wurde in gemütlicher Runde die Siegerehrung vorgenommen und die spielerischen Leistungen erörtert. Da die vielen Spieler nicht alle in das Lokal passen, wurde kurzerhand der Bürgersteig beschlagnahmt, nachdem das Wetter inzwischen mitspielte.



Besonderen Dank gilt den beiden Organisatoren dieser erfolgreichen Veranstaltung Sabine Klimek und Richard Ademmer, die nicht nur im Vorfeld viel Arbeit hatten, sondern während wir anderen uns mit den Bowlingbällen vergnügten die Ergebnisse bereits ausgewertet haben.

